



ALCALDIA PROGRESO

RESULTADOS DE LAS ELECCIONES PODRÍAN REVERTIRSE

La situación electoral en Yucatán se complica en varios municipios tras las elecciones del pasado junio.

En Chichimilá, el Tribunal Electoral del Estado de Yucatán (TEEY) anuló las elecciones a presidente municipal, retirando la constancia de mayoría al candidato del PRI, Francisco Medina Martín, debido a una impugnación promovida por representantes del PAN, PVEM y Morena.

En Progreso, se espera la anulación de dos casillas por irregularidades, lo que podría revertir el triunfo del partido Morena en favor del candidato Erik Rihani González.

En Chapab, la Sala Regional del Trife en Xalapa ordenó al TEEY admitir una demanda de impugnación presentada por el PAN contra la entrega de la constancia de mayoría de votos en la elección de la alcaldía, promovida por la candidata Yamili Yam.

Estos desarrollos han incrementado la tensión política en Yucatán, generando incertidumbre sobre los resultados finales de las elecciones en estos municipios. La revisión de los comicios por las instancias electorales podría cambiar el panorama político en las localidades afectadas, manteniendo a la población y a los partidos políticos en un estado de expectativa.



MIGUEL CIMÉ

EL MAESTRO DE CONKAL PARTICIPARÁ EN EXPOSICIÓN DE JAPÓN

Nos llena de orgullo anunciar que el maestro Miguel Cimé Kú será uno de los dos yucatecos que participarán en la exposición "Ventanas de México" que se realizará en Japón en 2025.

Miguel Cimé Kú ha sido seleccionado por el Fomento Cultural México, junto a otros 23 talentosos artistas de la República mexicana, para presentar sus obras en Tokio. Esta selección destaca la calidad y el talento de nuestros artistas locales, y representa una oportunidad única para mostrar la riqueza cultural de Yucatán en un escenario internacional. Nuestro querido Conkaleño presentará dos impresionantes piezas en esta prestigiosa exposición, compartiendo su arte y creatividad con el mundo.

Esta participación no solo es un honor para Miguel Cimé Kú, sino también para toda la comunidad yucateca. ¡Felicidades, maestro Cimé Kú! Estamos emocionados por ver tu arte representando a Yucatán y a todo México en Japón, y estamos seguros de que dejarás una huella imborrable en esta importante plataforma cultural.



OLIMPIADAS PARÍS

REPRESENTACIÓN DE LA ÚLTIMA CENA POR PARTE DE LGBT

La representación de la última cena de Jesucristo por parte de la comunidad LGBT en la inauguración de las Olimpiadas París 2024 es un tema complejo que requiere considerar la libertad de expresión, la diversidad y la sensibilidad hacia otras comunidades y creencias.



VENEZUELA

MADURO GANA LAS ELECCIONES

El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela anunció que, con el 80% de las mesas escrutadas, Nicolás Maduro continuará como presidente de Venezuela.

De acuerdo con el CNE, Maduro obtuvo el 51.20% de los votos mientras que el opositor Edmundo González obtuvo el 44.2% de los sufragios.